
■ 出 席 報 告 ■ 新 井 委員長

【３月19日】
在籍会員 36名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 23名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 71.88％

２月26日のＭＵを含む出席率 94.12％

◇ 2013年３月26日 第1083回例会(第1082号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｅグループ 新井、北村(雅)、延、北村(康)、
成松、寺井、内田各会員

４月８日(月)・22日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」

卓 話 「 寿命と生活習慣病 」

榎 谷 信 彰 会 員

次回例会のお知らせ(４月２日)

卓 話 「 在 阪 43年！ 」

八 橋 志 夫 会 員

前回〔３月19日〕例会記録

会長の時間 寺 井 会 長
最近は過熱気味のネコブームになっています。書

店にはネコの写真集やネコを主人公にした本が並び、
ユーチューブにはネコの動画があふれています。街
中ではネコ耳ヘアースタイルやネコの顔がデザイン
された洋服を着た若者が多く見られます。また、可
愛いネコを沢山置いた『ネコカフェ』なるものが現
れ、珍しいネコがいる人気のあるカフェは、休日２
時間待ちも当たり前だそうです。ネコも杓子もネコ
ネコネコのネコブームです。
その一方で、不幸せな『のらネコ』の世界があり

ます。大阪市では『のらネコ』は差別語になるとい
う事で『街ネコ』とか『地域ネコ』と呼んでいます。
我家がそのようなネコに関わりだして10年程になり
ます。ネコの繁殖力は強く、年に２～３回出産し、
１度に４～６匹の子を産みます。生まれた子ネコは
６か月ほどで親ネコになり、それぞれがまた出産し
ます。生まれた子ネコの70％ほどは病気とか事故で
亡くなるそうですが間違いなく『のらネコ』は増え
ていきます。そこから不幸の連鎖が始まります。そ

こで我が家は不幸なネコを増やさないために、近所
の『のらネコ』を捕まえては避妊手術を施し、再び
街中に放してやる活動を始めました。先日その累計
は300匹を越えました。その300匹の内、“病気の子”
とか、いじめにあいそうな“か弱い子”は野に放さ
ず手元に置いてやりました。いま家で飼っている12
匹のネコ達はそのような子達です。
「避妊手術をするのはかわいそう」とか「自然の
ままがいい」という意見の方も居られますが、不幸
なネコを増やさないためには致し方ないと思ってい
ます。また、家で生ませておきながら、保健所や動
物愛護センターに引き取り依頼をしてくる人が沢山
おられるそうです。そのようなネコの処分数が年々
増えていく現状を踏まえ、各保健所では飼い猫の避
妊手術を奨励し、申し出れば3,000円～5,000円程の
補助金を出してくれます。世の中には不幸な人間が
沢山いるのに『のらネコ』なんかにという人もいま
すが、もうしばらくは関わっていくつもりです。

ニコニコ箱

赤 尾 会 員 妻への誕生日祝い、感謝申し上げ
ます。



堀 田 会 員 誕生日お祝い、ありがとうござい
ました。

長 島 会 員 本日の卓話よろしくお願いします。
寺 井 会 員 本日、早退させていただきます。
申し訳ございません。

八 橋 会 員 結婚祝い、お花ありがとう。40年
になります。
本日分 38,000円 累 計 1,011,000円

ゴルフ同好会 田 中(弘) 幹 事
５月29日(水)、アートレイクゴルフ倶楽部におい

て、吹田西ＲＣと対抗戦を行いますので奮ってご参
加の程よろしくお願い致します。

卓 話

「私の職業」 長 島 寛 会 員


